



Avis à toute personne qui désire transmettre des commentaires à propos du règlement GP-2020-137 en remplacement de l'assemblée publique de consultation

1. Lors de sa séance du 25 novembre 2020, le conseil de l'arrondissement de Greenfield Park a adopté le projet de règlement décrit ci-après :

- *Projet de Règlement GP-2020-137 modifiant le Règlement de zonage 728, afin d'ajouter des dispositions particulières applicables aux habitations unifamiliales, bifamiliales, trifamiliales et multifamiliales, de modifier les dispositions relatives aux marges, à la localisation des cases de stationnement et de modifier la distance minimale entre les allées d'accès pour les habitations.*

Ce projet de règlement concerne tout le territoire de l'arrondissement.

Toutes les dispositions de ce projet de règlement sont susceptibles d'approbation référendaire.

2. Conformément à l'Arrêté numéro 2020-049 du ministre de la Santé et des Services sociaux en date du 4 juillet 2020, toute procédure relative au présent règlement qui implique un rassemblement ou un déplacement de citoyens est remplacée par une procédure écrite.

Conséquemment, un document explicatif du projet de règlement sera disponible sur le site web de la Ville de Longueuil, à l'adresse suivante : www.longueuil.quebec/fr/evenements à compter du 5 janvier 2021 en remplacement de l'assemblée publique de consultation.

3. Toute personne peut transmettre des commentaires écrits pendant une période de 15 jours suivant la publication du présent avis, soit du 5 au 19 janvier 2021, par l'envoi d'un courrier à la Direction du greffe, 4250, chemin de la Savane, Longueuil (Québec) J3Y 9G4 ou d'un courriel à l'adresse : greffe.gp@longueuil.quebec en indiquant leurs nom et adresse.

4. Une copie de ce règlement est disponible sur le site Web à l'adresse suivante : <https://www3.longueuil.quebec/fr/reglements-arrondissements> ou peut être obtenue en communiquant à l'adresse courriel greffe.gp@longueuil.quebec. Pour information : 450 463-7013.



Notice to anyone who wishes to send comments about By-law GP-2020-137 to replace the Public Consultation Meeting

1. At its meeting held on November 25, 2020, the Greenfield Park Borough Council adopted the following draft By-law:

- *Draft By-law GP-2020-137 modifying Zoning By-law 728 in order to add particular dispositions applicable to single, bi, tri and multi family dwelling uses, and modifying dispositions relating to margins, location for parking spaces and minimal distance between access alleys for dwellings.*

This draft By-law concerns the entire territory of the Borough.

All provisions of this draft by-law are subject to approval by way of referendum.

2. In accordance with *Order number 2020-049* of the Minister of Health and Social Services dated July 4, 2020, any procedure relating to this by-law which involves a gathering of citizens is replaced by a written procedure.

Consequently, an explanatory document for the draft by-law will be available on the City's website at the following address: www.longueuil.quebec/fr/evenements as of January 5, 2021, replacing the public consultation meeting.

3. Anyone can send written comments during a period of 15 days following the publication of this notice, from January 5 to 19, 2021, by sending a letter to the Direction du greffe, 4250, chemin de la Savane, Longueuil. (Quebec) J3Y 9G4 or by e-mail at: greffe.gp@longueuil.quebec indicating their name and address.

4. A copy of this by-law may be consulted on the Website at : <https://www3.longueuil.quebec/fr/reglements-arrondissements> and can be obtained by sending an email to greffe.gp@longueuil.quebec. For more information: 450 463-7013.

Longueuil, le 4 janvier / January 4, 2021.

Véronica Mollica, avocate / lawyer
Secrétaire du conseil de l'arrondissement de Greenfield Park /
Secretary of the Greenfield Park Borough Council